

La comisión parlamentaria de Derechos Sociales conoce ARE

La visita se enmarcó en una serie de encuentros con diferentes recursos de protección de infancia.

El pasado 14 de mayo la comisión parlamentaria de Derechos Sociales conoció de primera mano el hogar de Acogimiento Residencial Especializado. Visitaron el espacio, conocieron el funcionamiento, el día a día de las/os menores, la intervención que se realiza con ellos y sus familias, el trabajo comunitario y las características de este recurso.

"Fue una visita positiva porque se dio una visión realista del trabajo que se realiza. De los procesos que se llevan a cabo y los diferentes itinerarios que pueden darse", explica Javier San Miguel, director técnico de nuestra entidad.



"Les interesó y ayudó a entender el trabajo de las/os profesionales y cómo se manejan en situaciones de conflictividad. También se habló del trabajo de integración comunitaria que se realiza con estas/os menores para su proceso de trabajo personal", añade.

Área Comunicación Mayo 2024